

CHRONIQUE ÉLECTORALE

Élections aux conseils généraux
M. Pascal d'Aix, conseiller à Millau, radical socialiste...

Élections municipales
Des élections municipales complémentaires pour quatre conseillers ont eu lieu hier à Vienne (Isère)...

NOUVELLES DU JOUR

Ce matin, a été célébré à l'église, paroisse de la rue Bizet un Te Deum à l'occasion des fiançailles...

Le prince Nicolas, âgé de dix-huit ans, fils du roi Georges de Grèce, est parti à la dernière heure pour la Turquie...

Un nouveau ministre vient d'être constitué. Si nous avions voulu le juger par ses paroles, nous aurions voulu le juger sur ses actes...

Un banquet de trois cents couverts a été présidé par le préfet qui, dans un toast très applaudi à M. Louvet...

Un banquet de trois cents couverts a été présidé par le préfet qui, dans un toast très applaudi à M. Louvet...

Une conférence de M. Barberey sur l'application des lois de mutualité a eu lieu au théâtre sous la présidence de M. Dubief...

L'AFFAIRE CRAWFORD-HUMBERT

L'enquête de M. Berthelot
M. Berthelot, commissaire aux délégations judiciaires...

Ventes aux Vives-Eaux

C'est hier après-midi que commençait, sous la direction de M. Paul Rapin, commissaire-priseur, la plus importante vente aux Vives-Eaux...

FEUILLETON DU TEMPS

du héros, l'un soir qui mérita de n'être pas oublié. M. Motil est véritablement le kappelmeister de Tristan et Isolde...

LA MUSIQUE

Le Festival lyrique du Château d'Eau...

FAITS DIVERS

LA TEMPÉRATURE
Bureau central météorologique
Lundi 16 juin. — La dépression qui était hier sur l'Angleterre est restée sensiblement stationnaire...

UNE VENTE A LA FERME DE BRIÈRE. — De notre correspondant. Hier, à Corancez, grande affluente de visiteurs dans la ferme...

ARRÊTATION D'UN EMPLOYÉ DES POSTES.

Le Salut public de Lyon raconte que, le dimanche 1er juin, un jeune homme de Vernaison, qui était allé faire une partie de barque sur le Rhône...

UN VÉRITABLE CYCLONE S'EST DÉCHAÎNÉ HIER SOIR.

vers cinq heures à la Meyze (Belle-Vue), chant ou déclinant sur un parcours de plus de deux cents mètres plusieurs centaines d'arbres.

INFORMATIONS DIVERSES

— Samedi a eu lieu à l'église Saint-Louis, à Rochefort, le mariage de Mlle Gudin, fille du vice-amiral...

LA FÊTE DE NEUILLY.

La fête de Neully, qui a lieu le dimanche de la Pentecôte, est une fête très intéressante...

UN DÉLIT.

Une rencontre à l'épave a eu lieu hier à l'île de la Grande-Grève, entre MM. E. A. Chassériau et J. Brey-Vitalier.

UNE DÉMARCHÉ.

Des correspondances de Rodéz ont été envoyées au ministre de l'Intérieur...

Cette saur, qui appartenait depuis une dizaine d'années à cet orphelinat, se croit possédée du diable. Dans ses crises, la malade pousse des cris aigus...

NECROLOGIE

M. Armand Labonde, avocat à la cour d'appel de Pau, lieutenant d'infanterie de marine en retraite...

SPORT

LE GRAND PRIX DE PARIS

Longs échos hier quelques-uns de bonne heure à l'hippodrome fidèle d'un vieillard qui avait fait le manquant jamais notre confrère Albert de Saint-Albin...

ESCRIME

Après des épreuves éliminatoires fort intéressantes la finale du championnat d'épée pour les élèves des lycées de Paris...

LIBRAIRIE

Dans le dernier roman que vient de publier Ollendorff: Deux Femmes, J.-H. Rosny pose un éminent problème...

PAPIERS PEINTS

Le DUCHENNE DES CRÉPUSCULES AVEC PAPIERS PEINTS. — Vente de DUCHENNE DES CRÉPUSCULES...

AVIS ET COMMUNICATIONS

Les Compagnies des chemins de fer français de l'Est, du Nord, de l'Ouest et de l'Alsace-Lorraine ont décidé de mettre à l'étude...

THÉÂTRES

Le théâtre Antoine, à huit heures et demie, première représentation de Mme Lydia Vavakova...

VIOLLETTE IDEALE

Le meilleur des médicaments est une dentifrice. — Elixir à la menthe BOTOT.

EAU DES CARMES

BOYER. Quelques gouttes sur un morceau de sucre ou une petite cuillerée pure...

MILLEURS PNEUS

CONTINENTAL. Les meilleurs pneus sont ceux qui sont faits en France.

LA MUSIQUE

Wagner, on entend l'allemand, on n'entend pas le français. Les jours où l'on chantait en allemand...

PITRES LADU

Wagner, on entend l'allemand, on n'entend pas le français. Les jours où l'on chantait en allemand...